

令和2年8月28日

保護者様

京田辺市立薪小学校
校長 永島 章宏

水筒の持参について

残暑の候、保護者の皆様にはますますご清祥のことと存じます。平素は、本校教育にご支援ご協力を賜り、ありがとうございます。

さて、7月の学校だよりでも連絡させていただきましたが、今年も残暑が非常に厳しく熱中症等の体調不良が心配されます。また新型コロナウイルス感染症予防の観点から、学校でのお茶の提供は原則として行うことができません。ご家庭から十分なお茶を準備していただきますようお願いいたします。

すでにご持参頂いているご家庭も多いのですが、お子様の体調面に対する配慮を再度いただきたく、改めて連絡させていただきます。

なお、児童が水筒を持参する場合、保健衛生面から下記の内容で指導していきます。ご家庭でもこの点に十分ご留意くださいますよう、ご協力をよろしくお願いいたします。

注意事項

- 水筒には沸かしたお茶を入れてください。
- 必要な時に飲めない可能性があるためお茶は凍らせないでください。
- 水筒の中身は基本的にはお茶としますが、保護者の方の判断で、スポーツ飲料も可とします。
- ロッカー等に保管しやすい水筒にし、わかるところに名前を書いてください。
- 水筒はその日のうちに持って帰り、毎日洗浄してください。(定期的に消毒も行う)
- 登下校時には、安全な場所で立ち止まって飲み、列から離れないようにしましょう。